
№ 主な意見

1
英語はツールでしかなく、英語ができることはこれからの時代には大切なものであ
る。しかし、その英語を使って何をやるのかということも大切である。

2 グローバルということであれば、中国語等も問題となってくる。

3
グローバル教育は、わが国の伝統や文化ということが話題となったり、アイデンティ
ティの問題が出てきたりと、いろいろ幅広いことである。

4
入学者選抜方法について、市立千葉では理数系の強い生徒の推薦枠を設けたり、市立
稲毛では帰国児童・外国人児童枠を設けたりすることについては可能か。

第１回学校教育審議会における主な意見（要旨）

　第１回学校教育審議会における「市立高等学校改革の方向性について」の意見等は次の
とおりです。
　なお、整理にあたっては、文章の分割や簡略化、同種の意見の統合等を行っています。
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